

Les deux sites de la société [FAGOR](#), spécialisée dans l'électroménager, de La Roche-sur-Yon et d'Aizenay, cherchent des projets afin d'être pérennisés. L'activité est arrêtée depuis un an. Un contrat avait été signé en sous-traitance avec Cévital pour préparer la réindustrialisation. S20 a repris 86 salariés pour la fabrication de lave-vaisselles et de sèche-linges. Un projet industriel est également en cours, pour La Roche-sur-Yon. A Aizenay, [VARIANCE TECHNOLOGIES](#) (siège à Saint Berthevin), est devenu propriétaire et a gardé 53 salariés pour l'assemblage de micro-ondes. Le champ des savoir-faire a été élargi et de nouvelles embauches sont annoncées.